

1019 Stunden geschenkt

9. Generalversammlung des Besuchsdienstes Regio Laufenburg

KAISTEN. Mit grosser Freude begrüsst die Präsidentin Ursula Jutzi die vielen Vertreterinnen der Träger-schaften, wie katholische Kirchengemeinde Kaisten, katholische Kirchengemeinde Sulz, Stadt Laufenburg, vertreten durch Regina Erhard, die sehr zahlreich anwesenden Besucherinnen und Besucher und die Mitglieder des Ausschusses. 18 Besucherinnen und 2 Besucher haben insgesamt mit viel Freude und Engagement im Jahr 2018 freiwillige 710 Besuche gemacht. Der zeitliche Aufwand betrug 1019 Stunden. So durften viele Menschen in ihrem zum Teil einsamen und kranken Alltag durch die Besucher Zuwendung und Abwechslung erleben. Die Besuche werden im Altersheim, in der Pflegeabteilung des Spitals oder zu Hause gemacht. Je nach Wunsch und Möglichkeit unternehmen die Besucherinnen/Besucher Spaziergänge, machen Einkäufe, führen Gespräche, lesen vor oder trinken zusammen eine Tasse Kaffee. Für die zu Besuchenden, ist diese gemeinsame Zeit sehr wertvoll und gibt ihrem Alltag eine wunderbare Abwechslung. Das Besucher-Team ist ziemlich konstant. Ein Besucher hat das Team Ende Jahr verlassen. Von einer Besucherin der ersten Stunde musste man sich leider für immer verabschieden.



Gut besuchte Versammlung des Besuchsdienstes.

Foto: zVg

den. Die Koordinationsleiterin Myrta Zimmermann ist bemüht, interessierte Besucher und Besucherinnen, für diese wertvolle Tätigkeit zu begeistern. So durfte an diesem Abend Josef Steinmann mit viel Freude, ins Team aufgenommen werden. Myrta Zimmermann ist die Drehscheibe des Besuchsdienstes. Mit ihrer wunderbaren Art versteht sie es, das Team auch in schwierigen Situationen, in Gesprächen und Weiterbildungen zu motivieren. Dafür ein herzliches Dankschön!

Mit einem herzlichen Dank an die Besucherinnen und Besucher, an die Vertreter der Trägerorganisationen und an die Spender wurde die Generalversammlung beendet und zum Apéro übergeleitet. Gerne beantwortet Myrta Zimmermann unter kontakt@besuchsdienst-regio-laufenburg.ch Fragen. Auf der Homepage ist ebenfalls Interessantes über den Besuchsdienst zu erfahren. (mgt)

www.besuchsdienst-regio-laufenburg.ch